
Le projet du Club Med à Verneys est insuffisant et excessif par rapport à la taille du lieu où il sera construit 

et au pays de Valloire. 

L'impact environnemental serait énorme, le hameau de Verneys serait bouleversé, une destruction du 

paysage qui n'est plus en phase avec l'époque actuelle, où les gens tentent de construire en envahissant le 

moins possible l'environnement. 

Une immense construction qui ne serait occupée par les touristes que quelques mois par an. 

Il y a quelques années un bâtiment similaire avait été construit à Valmeinier, c'était un immense parking à 

plusieurs étages que l'on voyait également du haut du Crey Du Quart, heureusement pour diverses raisons, 

il a été démoli. 

En tant que propriétaire d'appartement et habitant de Valloire pendant quelques mois par an, je m'oppose 

fermement au projet où qu'il se déroule. 


